

園だより 11月

令和7年10月31日
台東区立田原幼稚園
TEL3842-6477

楽しかったね

園長 宇塚 華子

頑張っている姿を披露する運動会



運動会のご参加ありがとうございました。子供たちは、一人一人それぞれにあったことにチャレンジをし、頑張っている姿をご覧になっていただきました。うめ組さんの姿と、もも組さんの姿、そしてばら組さんの姿はそれぞれ異なり大きな成長を感じました。ばら組さんのリレーは勝敗が付きますが、勝つうれしさや負けるくやしさを味わいながら、自分の力を精一杯出すこと、友達と一緒に力を合わせること、そしてそれをおうちの人や友達、先生に認めてもらうことを通して、頑張ることの意味や素晴らしさを味わい、自己有用感を高めていきたいと考えています。

保護者競技も盛り上りました。今回は、それぞれのクラスに分かれての競技でしたが、おうちの人の頑張る姿に子供たちの声援もとても大きかったです。応援し、応援される運動会。とても楽しく心温まる時間となりました。

遠足も楽しかったね。

秋のやわらかな日差しに包まれた一日、子どもたちは楽しみにしていた新宿御苑への遠足に出かけました。お天気にも恵まれ、空も芝生も輝くような絶好の遠足日和でした。

ばら組さんは、どうしたらうめ組さんが安心して手をつないで歩けるかを考えながら、相手の歩く速さや気持ちに寄り添って、丁寧に歩いていました。思いやりをもって行動する姿に、ひとまわり成長した様子が見られました。

もも組さんは、広々とした芝生を見ると大喜び！先生と一緒に元気いっぱい走り回ったり、どんぐりを夢中で拾ったりと、自然の中でのびのびと体を動かしていました。笑顔と歓声が芝生いっぱいに広がっていました。

うめ組さんは、石や木の枝、どんぐりなど、それぞれの興味を大切にしながらも、先生の近くを離れず、安心できる距離の中で自分なりに楽しんでいました。小さな発見に心を躍らせる姿がとても印象的でした。

お弁当の時間には、穏やかな陽気の中でおにぎりをおいしそうに食べる子どもたちの笑顔が見られました。朝早くからお弁当を準備してくださった保護者の皆さんに、心より感謝申し上げます。

自然の中で思いきり走り、たくさんの宝物を拾い、歩いた一日。子どもたちの生き生きとした表情に、それぞれの成長が感じられる素敵なお遠足となりました。